

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos saluda a todas las mujeres que se han unido para marchar en contra de la guerra y por una salida negociada del conflicto.

La Oficina felicita el esfuerzo de las organizaciones que desde diferentes regiones de Colombia se han hecho presentes hoy en Bogotá con objetivos y propuestas de trabajo en torno a la construcción de la paz y de la justicia social.

En este sentido, la Oficina retoma las palabras de la señora Mary Robinson, Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, quien le ha insistido al Estado para que ofrezca las garantías necesarias para que haya una participación activa de las mujeres tanto en la construcción de hechos de paz como en futuras negociaciones.

La señora Robinson ha expresado también su preocupación por la vulneración de los derechos de las mujeres en Colombia, quienes se enfrentan a los efectos de la violencia, de la discriminación, de la inequidad y del conflicto armado.

La Oficina reitera las preocupaciones y las recomendaciones señaladas por la señora Robinson, en su informe 2001, tanto al Estado para que garantice la igualdad, la no discriminación y una política en materia de género, como a los actores armados para que respeten la vida y la dignidad de las mujeres en Colombia.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2002/07/cp0221.pdf>

[Descargar documento](#)